

BOLETÍN DE PRENSA No. 050 ->>

- Si EUA sale del TLCAN, México tendría que buscar varios sustitutos en Europa y Latinoamérica.

Ante la incertidumbre de posibles modificaciones al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) por parte del gobierno de Estados Unidos, México tendría que adecuar normas para colocar con otros socios comerciales sus frutas y verduras, certificar productores para exportar a nuevos mercados internacionales y realizar trámites diversos; y aunque esto representaría casi un año o dos para generar estabilidad en el campo, es necesario para blindar a este sector productivo; así lo consideró Luis Lenin Herrera Díaz de León, profesor investigador del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Por ello, indicó que ante una posible modificación a este acuerdo comercial, México tendría que buscar varios sustitutos comerciales en Europa y Latinoamérica e incluso Asia, siendo el caso de China una de las naciones interesadas en convertirse en socio de nuestro país, sin embargo, el catedrático expuso que en lo que respecta a importación, el tipo, calidad y tecnología de productos chinos no se igualarían a los producidos en Norteamérica, por lo que sería complicado asegurar si estos consumidos por los mexicanos.

Por otro lado, manifestó que ante los proyectos de deportación de migrantes expuestos por Trump, los connacionales llegarían con el capital suficiente para buscar y adquirir una vivienda a su retorno, por lo que se podría presentar un fenómeno de encarecimiento del precio de la vivienda; por lo cual este sector debe realizar los análisis necesarios para prevenir planes de acción que protejan la economía de los ciudadanos.

Aunado a ello, precisó que a pesar de que Aguascalientes no es una de las entidades en el país con más migrantes en Estados Unidos, una deportación afectaría de manera importante al estado, por lo que consideró que las autoridades gubernamentales deben estar preparadas para este panorama, en especial en lo que refiere a generación de empleos y servicios de salud.

México tiene que adecuar normas para colocar con otros socios  
comerciales productos del campo

